

# Nachrichten November2015

### **Hexenlauf im Harz**

Nach dem so erfolgreichen Spendenlauf der Pinneberger Theodor-Heuss-Schule im Sommer diesen Jahres, freuen wir uns, dass eine weitere Aktion unser Projekt tatkräftig unterstützt hat: eine Gruppe Pinneberger "Hobbywanderer" starteten unter dem Teamnamen "Greenwalker" beim Harzer Hexentrail in Osterode. Gemeinsam legte das Team in 11 Stunden 57 Minuten die 60 km lange Strecke querfeldein durch den Harz zurück. Sie bewältigten insgesamt 1.700 Höhenmetern und erreichten den 33. Platz von 70 Teams – was die Freizeitsportler doch recht stolz

machte. Bereits im Vorfeld hatten Teilnehmer des Harzer Hexentrails Spenden für einen guten Zweck gesammelt. Je Team kam so eine Summe von 480,-Euro zusammen. Die gesammelten Spenden wurde abends nach der Veranstaltung dann an einzelne Teams verlost, die ihrerseits den Verwendungszweck festlegen konnten. Die "Greenwalker" hatten sich erfreulicherweise für Karibuni e.V. entscheiden. Durch das Engagement der Wanderer und das Losglück am Abend gingen 1.000 Euro an Karibuni. Wir sagen herzlichen Dank!



Sabine Langner-Heck, Bianca Vogt, Niklas Siemer und Ute Delfs-Siemer: Das Team "Greenwalker" im Einsatz für Karibuni e.V. - beim Spendenlauf durch den schönen Harz.

#### KARIBUNI E.V.

Christian Koch - Vorsitzender Kollaustr. 122 22453 Hamburg Tel. 040 55403699 E-mail: information@karibuni-ev.de

#### **Projektbetreung**

Gisela Schiffmann Lindenstr. 29 25421 Pinneberg Tel. 04101 64137 E-mail: information@karibuni-ev.de





## Nachrichten November2015



Durch finanzielle Unterstützung der Globetrotter Reisebüro GmbH konnten wir für das Heim eine Tiefkühltruhe finanzieren. Durch die afrikanischen Temperaturen ist Vorratshaltung bei Nahrungsmitteln mühsam und teuer - vor allem wenn außerhalb der Saison frische Lebensmittel gekauft werden müssen. Vielen Dank an die Firma Globetrotter!



Sehnlichst erwartet – die neue Tiefkühltruhe für das Heim.

### **Wasser marsch!**

Die durch die Firma Globetrotter finanzierte Wasserversorgung trägt erste Früchte. Dank der Wassertanks ist die Wasserversorgung mit Ochenskarren Geschichte und wir können ganzjährig den Garten bewirtschaften.



Erick bewässert die angepflanzten Kohlpflanzen ...



..., der dieses Jahr besonders gut gedeiht ...



... und die Passionsfrüchte sind willkommene Vitaminbomben!





Auch Safina freut sich über die Blütenpracht im Garten.



Zum Essen und spielen: Orangen aus dem Garten. Mama Maria mit Paskalina.